

September 2012

Elternbrief

Liebe Eltern,

wir führen in den nächsten zwei Jahren das Projekt „energieLux – Klimaschutz in Leverkusener Schulen und Kindergärten“ in unserer Einrichtung durch. Ziel des Projektes ist es, Kinder und Jugendliche an das Thema Energiesparen und Umweltschutz heranzuführen und durch konkrete Verhaltensänderungen den Ressourcenverbrauch zu senken. Projekte in anderen Städten haben gezeigt, dass der Energieverbrauch durch solche Initiativen um mehr als 10 Prozent reduziert werden kann. Das kommt nicht nur dem Klima, sondern auch dem städtischen Haushalt zugute.

„energieLux“ ist ein Projekt der Stadt Leverkusen und wird unterstützt vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit. Alle Schulen und Kindergärten in Leverkusen sind eingeladen, an dem Projekt teilzunehmen. Wir haben uns entschlossen mitzumachen, da uns das Thema Energie und Klimaschutz am Herzen liegt. Die Schule wird bei der Umsetzung durch das NaturGut Ophoven unterstützt und profitiert finanziell von den erzielten Einsparungen.

Nicht nur die Schüler, auch wir Lehrer und der Hausmeister werden in das Projekt eingebunden und wir wünschen uns, dass auch Sie als Eltern das Projekt unterstützen. Wir gehen davon aus, dass Ihre Kinder nach und nach auch zu Hause sensibler mit Energie und anderen Ressourcen umgehen werden und wir hoffen, dass Sie diese Verhaltensänderung fördern. Natürlich würden wir uns auch sehr darüber freuen, wenn Sie sich an Aktionen und Projekttagen der Schülerinnen und Schüler zum Energiesparen und Klimaschutz beteiligen.

Mit freundlichen Grüßen



Stadt Leverkusen